



Chers élèves de la classe de PS-MS de l'école maternelle d'Ernosheim-Bruche,
Chère Mme Hummel,

Je viens vous féliciter pour votre travail et votre participation au grand concours du Printemps de l'Écriture 2021/2022.

Votre oeuvre, « *Le cerisier des quatre saisons* », vous a permis de regarder le monde autour de vous, d'observer les arbres, le temps, les saisons et d'en goûter la beauté mais aussi la fragilité. Vous avez su trouver les mots pour en parler et c'est important.

Après ce beau spectacle auquel vous avez assisté, vous êtes devenus vous aussi des artistes, des écrivains.

J'espère que vous garderez un bon souvenir de ce projet et qu'il vous aura donné envie de continuer à vous émerveiller dans la nature et à prendre plaisir à écouter des histoires, des poésies.

Ce que vous avez appris là, vous ne l'oublierez pas et vous pouvez en être fiers.

Merci à vous et belle fin d'année scolaire avec votre maîtresse.



E.Chailot.

Inspecteur de l'Éducation Nationale

Circonscription Eurométropole Sud-Ouest.